

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Sábado 30.05.2020

Renuncias y nombramientos

Renuncia del obispo de Nuestra Señora de la Altagracia en Higüey (República Dominicana) y nombramiento del sucesor

Erección de la Provincia Eclesiástica de Pointe-Noire (República del Congo) y nombramiento del primer arzobispo metropolitano

Erección de la Provincia Eclesiástica de Owando (República del Congo) y nombramiento del primer arzobispo metropolitano

Nombramiento del obispo auxiliar de Umuahia (Nigeria)

Renuncia del obispo de Nuestra Señora de la Altagracia en Higüey (República Dominicana) y nombramiento del sucesor

El Santo Padre ha aceptado la renuncia de S.E. Mons. Gregorio Nicanor Peña Rodríguez al oficio de obispo de la diócesis de Nuestra Señora de la Altagracia en Higüey (República Dominicana).

El Santo Padre ha nombrado obispo de la diócesis de Nuestra Señora de la Altagracia en Higüey (República Dominicana) a S.E. Mons. Jesús Castro Marte, transfiriéndolo de la sede titular de Giufi y del cargo de obispo auxiliar de Santo Domingo.

S.E. Mons. Jesús Castro Marte

S.E. Mons. Jesús Castro Marte nació el 18 de marzo de 1966 en Guerra, archidiócesis de Santo Domingo.

Estudió Filosofía y Teología en la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra en la archidiócesis de Santiago de los Caballeros. Obtuvo la licenciatura en Bioética en la Universidad Pontificia Regina Apostolorum de Roma. Realizó varios cursos de Ciencias Religiosas en el Seminario Pontificio de Santo Tomás de Aquino en la archidiócesis de Santo Domingo y de Recursos Humanos en la Universidad Católica Madre y Maestra en la archidiócesis de Santiago de los Caballeros.

S.E. Mons. Jesús Castro Marte fue ordenado sacerdote el 13 de junio de 1995, incardinándose en la archidiócesis de Santo Domingo.

De 1995 a 1997 fue vicario parroquial de San Antonio de Padua y Santa Lucía Mártir en La Victoria; de 1997 a 2001 párroco de San Antonio de Padua y Santa Lucía Mártir en La Victoria; de 2001 a 2004 párroco de las parroquias de San José, Cristo Rey del Universo y Madre de Dios en la zona de Yamasá, Monte Plata; de 2004 a 2006 continuó sus estudios en el Ateneo Pontificio Regina Apostolorum de Roma.

Más tarde enseñó en la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra en la archidiócesis de Santiago de los Caballeros. De 2008 a 2012 fue vicario episcopal para el clero y secretario ejecutivo del Consejo Presbiteral de la archidiócesis de Santo Domingo; de 2009 a 2010, párroco de San Ignacio de Loyola; de 2010 a 2012, párroco de San Juan Bautista de la Salle. De 2011 a 2013 fue Vicerrector del Pontificio Seminario Santo Tomás de Aquino y desde 2013 es Rector de la Pontificia Universidad Católica de Santo Domingo. El 1 de julio de 2017, fue nombrado obispo titular de Giufi y auxiliar de Santo Domingo.

Erección de la Provincia Eclesiástica de Pointe-Noire (República del Congo) y nombramiento del primer arzobispo metropolitano

El Santo Padre ha erigido la Provincia Eclesiástica de Pointe-Noire (República del Congo), elevando la diócesis en cuestión a Iglesia metropolitana; tendrá como Iglesias sufragáneas las diócesis de Dolisie y Nkayi, y ha nombrado primer arzobispo metropolitano a S.E. Mons. Miguel Ángel Olaverri Arroniz, S.D.B., actual obispo de Pointe-Noire.

La nueva Provincia Eclesiástica de Pointe-Noire, en la República del Congo, tendrá como sufragáneas a las diócesis de Dolisie y Nkayi. También se llamará la Provincia Eclesiástica del Suroeste.

DATOS RELATIVOS A LAS DIOCESIS DE LA NUEVA PROVINCIA ECLESIASTICA

Diócesis	Pointe-Noire	Dolisie	Nkayi
Superficie (Km2)	14.644	25.942	33.310
Habitantes	1.622.400	226.800	581.000
Católicos	958.900	76.700	353.700
Parroquias	35	15	16
Sacerdotes diocesanos	59	34	38

Sacerdotes religiosos	29	2	0
Religiosos	29	16	6
Religiosas	59	20	25
Seminaristas	53	16	31

Erección de la Provincia Eclesiástica de Owando (República del Congo) y nombramiento del primer arzobispo metropolitano

El Santo Padre ha erigido la Provincia Eclesiástica de Owando (República del Congo), elevándola a Iglesia metropolitana, asignándole como Iglesias sufragáneas las diócesis de Impfondo y Ouesso, y ha nombrado primer arzobispo metropolitano a S.E. Mons. Victor Abagna Mossa, hasta ahora obispo de la misma Sede.

La nueva Provincia Eclesiástica de Owando en la República del Congo tendrá como sufragáneas a las diócesis de Impfondo y Ouesso. También se llamará Provincia Eclesiástica *del Norte*.

DATOS RELATIVOS A LAS DIOCESIS DE LA NUEVA PROVINCIA ECLESIASTICA (los datos se refieren al Anuario Pontificio 2020)

Diócesis	Owando	Impfondo	Ouesso
Superficie (Km2)	75.450	66.045	56.800
Habitantes	464.200	325.800	113.400
Católicos	338.000	93.300	25.500
Parroquias	22	10	6
Sacerdotes diocesanos	59	15	24
Sacerdotes religiosos	5	3	2
Religiosos	24	6	2
Religiosas	30	12	20
Seminaristas	21	16	11

Nombramiento del obispo auxiliar de Umuahia (Nigeria)

El Santo Padre ha nombrado obispo auxiliar de la diócesis de Umuahia (Nigeria) al Rev. Michael Kalu Ukpong, del clero de Umuahia, hasta ahora canciller de la misma diócesis y párroco de de Santa Teresa, asignándole la sede titular de Igilgili.

Rev. Michael Kalu Ukpong

El Rev. Michael Kalu Ukpong nació el 15 de diciembre de 1964 en Amaekpu Ohafia, en la diócesis de Umuahia. Asistió al immaculate Conception Minor Seminary ad Ahiaeke en Ahiaeke (1978-1984). Completó sus estudios filosóficos en el Immaculate Conception Minor Seminary en Ahiaekhead Owerri (1985-1989) y sus estudios teológicos en el St. Joseph Major Seminary en Ikot Ekpene (1989-1993). Estudió Derecho Canónico en el Instituto Klaus-Mörsdorf de Canonística de la Universidad Ludwig-Maximilian de Munich (2006-2007) y

luego Teología en la Universidad von Regensburg de Ratisbona, obteniendo su doctorado (2008-2014).

Fue ordenado sacerdote el 7 de agosto de 1993, para el clero de la diócesis de Umuahia.

Después de su ordenación, ocupó los siguientes cargos: 1993-1994: Vicario parroquial de St. Finbarr en Umuahia; 1994-1996: Secretario del obispo de Umuahia; 1996-1999: Párroco a de St. John en Umuahia, editor de Lumen Paper de la diócesis de Umahia; 2001-2003, capellán de Christ the King en Umudike, 2004-2014, estudios superiores en Alemania, 2008-2011 vicario parroquial de Parroquia de JSt. Joseph en Reinhausen, diócesis de Ratisbona, Alemania; 2011-2013 vicario parroquial de la Asunción en Ascholtshausen, diócesis de Ratisbona, Alemania; 2013-2016: vicario de la Unidad Parroquial de Berathausen-Pfraundorf, diócesis de Ratisbona, Alemania; 2016-2018: director de la Escuela Secundaria Coronara de Asaga Ohafia; a partir de 2018 hasta la fecha canciller de la diócesis de Umuahia y párroco de Santa Teresa en Umuahia.
